

Ressort: Entertainment

## Für Familienmensch Robbie Williams sind Drogen passé

Los Angeles, 09.08.2013, 19:32 Uhr

**GDN** - Popstar Robbie Williams hat kein Lampenfieber mehr, ist jetzt ein Familienmensch und Drogen sind auch passé. "Bevor ich rausgehe, sage ich immer: Komm schon, es ist doch nur eine Show", sagte der 39-Jährige der "Stuttgarter Zeitung" (Samstagsausgabe).

Er fühle sich auf der Bühne auch nicht wie der Größte, im Gegenteil: "Ich denke oft: was für ein Würstchen steht denn da." Williams genieße es, dass er jetzt nicht mehr allein auf Tour sein muss: "Meine zwei kleinen Girls, meine Frau und meine Tochter, sind die ganze Zeit dabei." Dass er zum Familienmensch geworden ist, dafür spricht auch sein neuer Lebenswandel: "Außer Antidepressiva finden sich keine Drogen in meinem Blutkreislauf." Am Sonntag gastiert Robbie Williams im Rahmen seiner Tournee "Take the Crown" in Stuttgart.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-19306/fuer-familienmensch-robbie-williams-sind-drogen-pass.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619